

ハッピークローバー Happy Clover



夏号

発行：特別養護老人ホームさわたりの郷 さわたりの郷短期入所生活介護センター 2023年8月18日 第98号

～飛燕夏まつり・燕1000人みこし～ 7月15日（土）

行って
きました！

晴天に恵まれた飛燕夏まつり。その初日を締めくくる燕1000人みこしを見に行ってきました。グループホーム仲町の前で法被を着てベンチに座ると、迫力あるお神輿がすぐ目の前にやってきました！「わっしょい。わっしょい」の掛け声とともに鳴子を鳴らし、大盛り上がり。「祭りはいいいね～」「なつかしいわ」と飛燕夏まつりを満喫した1日でした。



神輿が来たぞ～！



法被がお似合いです



わっしょい
わっしょい



公益財団法人 JKA（競輪・オートレース）補助事業完了のお知らせ



このたび、標記の補助をいただき、老朽化した特殊浴槽の入れ替えを行いました。特殊浴槽・担架・ストレッチャー各1台が最新の機器になり、先月から使用を開始しています。お客様には「新しい浴槽は気持ちがいいね」と喜ばれ、職員からは「広くて介助がしやすくなった」「音声やメロディーでお知らせがあり、より安全に介助ができるようになった」と好評です。また故障の心配なく安心して使えるようになりました。ご協力いただいた関係者の皆様に心より感謝申し上げます。

大切にさせていただきます



ボランティア活動を再開しました

コロナ禍で叶わなかったボランティアの皆様との交流活動を、やっと再開することができました。車いす清掃やベッド柵カバーの作製、つるし飾り作りなどを通じ、地域の皆様との交流の大切さをあらためて実感しています。これからもどうかお力添えをよろしくお願いいたします。

明るい社会づくりの会様

大滝チイ様

おたすけクラブ様

車いすがピカピカに！



縫物がお上手です



細かい作業・・・
頼りにしております

防災訓練 7月27日(木)

今年度最初の総合避難訓練を行いました。日中の火災を想定し、防火扉・消火器・消火栓の取り扱いや避難滑り台の使用方法を再学習しました。有事にお客様を安全かつ確実に避難誘導できるよう、真剣に取り組み検証しました。今後も日々の予防を徹底しつつ、有事に備えてまいります。



ショートステイのひとコマ

より気持ちよく入浴していただくため、入浴週間を設けて様々な入浴剤やシャンプーをご用意しています。「いいにおいがするね」「気持ちがいい」など、好評をいただいています。そのほか、日々の活動としてレクリエーションや余暇活動、誕生日会なども行っています。これからも皆様に喜んでいただけるような取り組みを企画していきますので、どうかお楽しみに。

入浴用品



余暇活動の作品

